



Der Editor fragt – Leser antworten

Erste Ergebnisse der Umfrage zur Zukunft des Bulletins

First results of the questionnaire about the future of the Bulletin – online or paper

Klaus Kietzmann
Bulletin Editor

At this point, many readers are expecting an evaluation of my questionnaire on the future of the Bulletin (online or paper?).

Please understand if I haven't answered every single mail. It was also a time issue for me.

Out of 22 responses, 5 were in favor of the online version and 17 in favor of paper. I realize that from an opinion pollster's point of view the survey was not representative, but it shows a clear tendency. Naturally I can't print all the comments here, that would exceed the frame of the Bulletin. Also the arguments pro and contra haven't changed for decades.

I only want to quote one frequent core message here: „No, please not only an online version. Maybe it's possible to offer both.“

Important for EAASDC is the statement from a club president: „I take the Bulletin with me to our club night and we discuss the content and interesting topics from it. Whoever is interested can take it home and read it there in his own time.“

Revealing is the prognosis of a supporter for the online version: „I'd actually vote to run the Bulletin only online and to submit articles whenever they appear, i.e. to get rid of the deadline entirely.“

That would be the end of the Bulletin.

I was surprised by the fervor with which the readers presented their own personal arguments. I made an anonymous archive of all the answers. Whoever would like to

Viele Leser erwarten an dieser Stelle eine Auswertung meiner Umfrage zur Zukunft des Bulletins (online oder Papier?).

Bitte habt Verständnis, wenn ich nicht auf jede einzelne Mail geantwortet habe. Das war auch ein Zeitproblem für mich.

Von 22 Antworten waren 5 pro online-Version und 17 pro Papier. Mir ist bewusst, dass aus demoskopischer Sicht die Umfrage nicht repräsentativ war, aber sie ergibt ein aussagekräftiges Meinungsbild. Ich kann hier natürlich nicht alle Meinungsäußerungen abdrucken, das würde den Umfang des Bulletins sprengen. Auch sind die Argumente pro und Kontra seit Jahrzehnten die gleichen.

Nur einen häufigen Kernsatz möchte ich hier bringen: „Nein - bitte keine alleinige Onlineversion. Vielleicht wäre es möglich, beides anzubieten“.

Wichtig für die EAASDC die Bemerkung eines Klubpräsidenten: „Ich nehme das Bulletin zu unserem Clubabend mit, und wir diskutieren über Inhalte und interessante Themen dieses Hefts. Wer Interesse hat, kann das Bulletin nach Hause mitnehmen und dort in aller Ruhe selbst lesen.“

Aufschlussreich die Zukunftsprognose einer online-Befürworterin: „Ich bin eigentlich dafür, das Bulletin nur noch online zu machen und Artikel dann reinzustellen, wenn sie da sind, d. h. den Redaktionsschluss ganz abzuschaffen.“

Das wäre das Ende des Bulletins.

review this collection of arguments I'll gladly send it to on request.

Summary

Even those in favor of an online version ask to respect the needs of the paper-readers and to offer both versions side by side for the clubs to choose.

You can find already the August issue of the Bulletin in the Bulletin archive and read it there quasi online as you like it.

Translated by Nicole Siebentritt

Überrascht war ich über die Vehemenz, mit der die Leser ihre jeweiligen persönlichen Argumente vortrugen. Ich habe alle Antworten anonym archiviert. Wer diese Sammlung der Argumente nachlesen möchte, dem sende ich sie gerne auf Anfrage zu.

Fazit

Selbst die Befürworter einer online-Version bitten darum, die Bedürfnisse der Papierleser zu berücksichtigen und beide Versionen parallel den Klubs zur Wahl anzubieten.

Das August-Bulletin befindet sich bereits im Bulletin-Archiv und, wer es möchte, kann es dort sozusagen schon jetzt online lesen.



advertisement

Anzeige

Gabi's

Square Dance Shop

Gabi Luick Telefon 0711-775261
 Brombergstrasse 6 Fax 0711-7738306
 70794 Filderstadt Email shop@gabiluick.de

Wir führen Neuware, sowie auch Second-Hand-Ware

www.gabiluick.de

Gerne kommen wir mit unserem Shop zu Euren Specials
 Ihr dürft auch gerne in unserem gut sortierten Shop vorbeikommen und
 in Ruhe anprobieren
 Bitte vorab telefonisch anmelden
